

Charlando con...

José Fajol

ERA obligatorio: el primer número del boletín al primer animador, al primer presidente, al primer goleador del equipo polifacético, en aquel partido que nació el U.S.P.E.A.C. y empató a uno con el Victoria. Fajol marcó el gol...

Y vamos al «grano».

—¿Qué ha tenido más el USPEAC. éxitos o fracasos?...

—Como todos los Clubs hemos cosechado ambas cosas y creo que están por un igual.

—¿El mejor éxito?

—La victoria del año pasado en el Campo del Tosa, por lo difícil y por ser el debut en Competición oficial.

—¿El peor fracaso?

—Por lo reciente, la derrota sufrida a manos del Rosas en el actual Torneo.

—¿Ha sido difícil ser el primer presidente?

—Siempre es difícil desempeñar algún cargo en Clubs de poco potencial económico, pero con la ayuda de mis compañeros de Junta y la colaboración desinteresada de los socios, hemos situado al U.S.P.E.A.C. en una base firme.

—¿Qué te ha dado más trabajo?

—Los problemas relacionados al

fichaje de jugadores y también en alguna época la cuestión económica.

—Un asunto delicado, ¿cuestión económica?

—Magnífica, ni el más escéptico podía soñarla, como tú ya sabes los bienes del Club van ascendiendo y prueba de ello es la reciente adquisición de un balón, el tesorero señor Barrull podría informarte exactamente del superávit que actualmente posee el Club.

—¿Trázame una línea del porvenir del equipo?

—Nuestra aspiración es situarnos a la cabeza de los equipos de nuestra categoría y para la próxima temporada queremos tomar como conducta a seguir la gesta del San Pedro.

—¿Y en otros deportes?

—Estamos batallando para poder conseguir instalar una pista de Tenis, y otra para Hockey sobre patines, desde luego las negociaciones están bastante adelantadas y no sería de extrañar que en el próximo boletín pudiese adelantarse este proyecto en plan de realidad. Para este invierno y en colaboración con otra entidad pensamos organizar un Torneo local de Ajedrez y este verano uno de Baloncesto.